



ナーサリーだより



発行日

令和3年2月1日

発行元

ナーサリーふじ

Words For Four Seasons(四季のことば)

1年の中で一番寒さが厳しい季節の到来ですが、子ども達は寒い北風にもほっぺを赤くしながらも、元気いっぱい外でもお部屋でも楽しい声を響かせています。先月の大雪と暴風により停電になったご家庭もあったと思います。私たちの生活に電気は今や各家庭にあたりまえにある必需品となっていますが、こんな時にそのありがたみをしみじみと身に染みて感じますね。そして災害への備えもやはり普段からしっかりですね。今年は沢山の雪が降り、いるか組、くじら組のそり遠足も雪の心配も無く、オーパスにはたくさん降り積もり存分にそりすべりを楽しんでこれるのではないかと思っています。園庭では今年はかわいいミニミニお山を作り、そりやお尻すべりを日々楽しんでいますよ。

今年の節分は2月2日。古い暦と調整するためいつもより1日早くやってきます。保育園でも2日に豆まきを行います。それぞれの子ども達のお腹に住んでいる、泣き虫鬼、ねぼう鬼、わがまま鬼、らんぼう鬼、いじけ鬼等を追い払い、沢山の福を呼び込みたいと思います。「鬼は外！福は内！」節分の日には、元気なかけ声が響き渡ることでしょう。節分は、冬と春の分かれ目、今から命が育つ季節のスタートです。特にくじら組さんは就学を控え、新しい季節へ願いを込めながらの豆まきにもなりますのでそんな気持ちもしっかりと支えていきたいと思います。

また、先日は保護者アンケートにご協力いただきありがとうございます。結果はホワイトボードにて掲載しております。自由記述につきましては全ての保護者のお声を掲載させていただきました。様々なご意見をいただき、その一つひとつを尊重しながら今後の保育、園運営の参考にさせていただきたいと思います。

園長 田松 玲子 *



今月の行事予定



2日（火）豆まき会		17日（水）そり遠足（いるか組） in オーパス
4日（木）水泳教室（ぺんぎん組）		交通安全教室
5日（金）卒園・進級写真撮影		18日（木）水泳教室（くじら組）
10日（水）そり遠足（くじら組） in オーパス		19日（金）レッツゴー
16日（火）サッカー教室		26日（金）誕生会

♪お誕生日おめでとう♪



めだか組・・1歳になります！

♡つきさん

らっこ組・・2歳になります！

♡あいのさん

あしか組・・3歳になります！

☆（こ）そうたさん ☆あきとさん

☆（え）そうたさん

ぺんぎん組・・4歳になります！

♡とわさん ☆たけとさん

いるか組・・5歳になります！

♡ここねさん ☆しょうまさん

☆しづきさん

くじら組・・6歳になります！

☆せなさん



子どもたちのようす



☆めだか組☆

早いもので2021年もあっという間に1ヶ月が過ぎました。暦の上ではもうすぐ立春を迎えますがもう少し寒い日が続きそうですね。そんな寒さにも負けず、たくさん体を動かし元気いっぱいのめだか組さんです。先月の冬まつりではいろいろなコーナーを巡りながら冬ならではの餅つきや初詣などの遊びを体験し、お昼寝後はパネルシアターの劇を見たり歌に合わせて手遊びをしたりと楽しい一日を過ごしました。まだまだ寒い日が続きますが感染症に気をつけながらこれからも楽しい思い出を作っていきたいと思います。

【文責：浪岡 恵美加】

☆らっこ組☆



寒さが増し、たくさんの雪に大興奮の子どもたち。1月はらっこ組で初めての雪遊び経験し、始めは寒さや慣れていないことに泣いた子もいましたが、回数を重ねるごとに自ら雪に触れて「冷たいね～」と話すようになります、お友だち同士でそりを引っ張り合ったり雪山からそりで滑ったりなど雪遊びを楽しんでいる子どもたちです。室内遊びではシール貼りやひも通しなど指先を使った遊び、大人気の車遊び、おままごとなどを通してお友だちと一緒に遊ぶ楽しさを感じながらも自我のぶつかり合いでケンカになることもあります。それも成長の一つとして関わり方を伝えているところです。2月も元気いっぱいにお友だちや先生と楽しく過ごせるように、体調など変わったことなどありましたらお伝え下さい。

【文責：船水 直美】

☆あしか組☆



雪が沢山つもり、園庭での雪遊びを楽しみにしている子どもたちです。日中、天気が良い日には園庭に出て雪遊びを楽しみました。雪だるまを作ったり、雪山をおしりで滑ったりして楽しく遊びました。冬まつりでは、好きなキャラクターに変身したり、初詣ごっこや餅つき体験ごっこ、宝くじを楽しみました。来月は、豆まき会があるので子どもたちと鬼退治を楽しみたいと思います。

【文責：佐藤 佳帆】

☆ぺんぎん組☆



先月はお忙しい中、保育参観へのご参加ありがとうございました。去年までのちびっこ相撲とは違い、友だちとの1対1での勝負に、精神面でも、体力面での成長が見られたのではないでしょうか。来年は更にパワーアップした取り組みが楽しみですね。

また、先日の冬まつりをはじめ、豆まき会などまだまだ冬の行事が続きます。感染症に気をつけてたくさん楽しい思い出を作っていきたいと思います！

【文責：早川 帆香】

☆いるか組☆



厳しい寒さが続くこの頃ですが、園内は子どもたちの元気な笑い声に溢れ、不思議と寒さを忘れてしまいます。先月の冬まつりではぺんぎん組・くじら組の友だちと4つのコーナーを回りスタンプを集めて最後に景品をもらいました！！景品を貰った後も同じグループの友だちと仲良くコーナーを回って楽しんでいましたよ♪午後には遊戯室でパネルシアターと紙芝居をとても集中して見ていましたいるか組さんです。子ども達とひんやりした空気を肌で感じたり、白い息を吐いたりと、冬の遊びや楽しみと一緒に見つけながら今月も元気に過ごしたいと思います。

【文責：大友 砂波】

☆くじら組☆



早いもので2021年もあっという間に1ヶ月が過ぎました。先月はすもう大会があり、年長さんらしい力強い試合がみられ冬まつりは正月らしいコーナーや今流行りの鬼滅コーナーがあり年下の子と一緒に回りながら楽しんでいました。発表会練習も多くなり、台詞の覚えが早く驚いています。自分の台詞以外にも友だちの台詞を教えてくれる姿もありますよ。今月も節分・そり遠足があります。楽しい思い出ができたらと思います。

【文責：小林 沙織】

